

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Lunes 12 de Noviembre de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Denuncian peleas en la escuela secundaria José Clemente Orozco, de Los Olvera, municipio de Corregidora; padres de familia aseguran que se han presentado casos de riñas con armas, como cuchillos y navajas. El Directo9r del plantel eludió el tema y el Director de seguridad pública, **Sergio Amaya**, reconoció estar al tanto y aseguró qye ya se han enviado patrullas para vigilar y ya hay detenidos. (NT)

Autoridades de la USEBEQ se deslindan de los actos violentos que se registran en escuelas como la de Los Olvera, pues los hechos ocurren en el exterior, por lo que la autoridad educativa no puede intervenir, señaló **Raymundo Gómez Ramírez**, coordinador operativo de la Institución. (NT)

La policía municipal de Corregidora ha detectado alumnos del COBAQ de Corregidora, en posesión de drogas y consumiendo drogas con el uniforme puesto y afuera de la escuela. Varios han sido ya remitidos a la autoridad, pero por ser menores de edad han sido liberados. Ante esto, el Director de seguridad pública, **Sergio Amaya** no descarta que al interior de la es cuela estén actuando Dealers —alumnos que se dedican a la distribución de drogas al interior de la escuela- y anunció que hay policías encubiertos investigando el asunto. (NT)

## **SOCIEDAD**

Este fin de semana, más de 6 mil jóvenes se dieron cita en la Unidad deportiva Josefa Ortiz de Domínguez, para presenciar el sorteo del Servicio Militar Nacional. (NT)

10% de todo el apoyo que ha llegado a Tabasco, por parte de la Cruz roja de todo el país, salió de nuestro Estado. Son ya 2 mil 500 toneladas de ayuda las enviadas hasta allá. (NT)

Por exceder los límites de velocidad, perdió la vida un hombre en la autopista México-Querétaro, a la altura de Pedro Escobedo. (NT)

A partir del próximo mes las autoridades intensificarán tanto el operativo radar como el alcoholímetro, para evitar que se incremente el número de accidentes. (NT)

El programa por Un Querétaro sin frío busca colectar cobijas para llevarlas a las comunidades donde más frío hace. (NT)

#### **MUNICIPIOS**

Afirman los condóminos de la central de abastos que han sido víctimas de extorsión por parte de elementos de tránsito municipal que supuestamente llegan a hacer rondines; dicen que han tenido que entregarles dinero y en algunos casos, mercancía. (NT)

Las autoridades se encuentras dispuestas a recibir las quejas de los comerciantes del mercado de abastos que supuestamente son extorsionados por elementos de tránsito municipal, señaló **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NT)

Cerca de 2 mil paisanos originarios de Huimilpan regresarán al Estado durante este y el siguiente mes, después de haber trabajado durante meses, en algunos casos hasta años en Estados Unidos, señaló el Alcalde **Lucio Fajardo**. (NT)

Luego de las denuncias hechas por el municipio de Colón por presuntos malos manejos de la administración anterior, el proceso pudiera concluir pronto, informó el Alcalde **Alejandro Nieves**. Anunció que los responsables siguen declarando. (NT)

### **AGRICULTURA**

Debido al aumento en los insumos para la producción de leche, este sector de mantiene en crisis, lo que seguirá afectando más a los pequeños productores en el Estado. (NT)

Una vez que entre en vigor el Tratado de Libre comercio en materia agropecuaria, el campo mexicano entrará en crisis, señaló **Francisco Domínguez Servién**, Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. Agregó que con la llegada de productos norteamericanos, el campo mexicano va a sufrir, por lo que deben tomarse medidas para evitar las repercusiones. (NT)